## Schützen stehen in den Startlöchern

Schützenverein Moorhusen lädt zum Schützenfest vom 1. bis 3. August.

Moorhusen. Sein Schützenfest feiert der Schützenverein Moorhusen vom 1. bis zum 3. August. "Die Vorbereitungen sind abgeschlossen", stellten der 1. Vorsitzende des Schützenvereins, Theodor Peters, und der stellvertretende Schriftführer Helmut Beninga fest.

Zum Königsball am Sonnabend ab 20 Uhr im Saal des Gasthofs Thun werden Südbrookmerlands Bürgermeister Friedrich Süßen und Ortsbürgermeister Ali Awada erwartet. Bei der Proklamation des Königshauses wird Peters vom Auricher Kreisverbandsvorsitzenden Jann Rosenboom unterstützt. Ausgerufen wird ein neuer Schützenkönig, eine Da-



Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren: Karl Adelmund, Frerich Garrelts, Helmut Beninga und Vorsitzender Theo Peters. Bild: tq

menkönigin, ein Juniorenkönig oder –königin und ein Jugendkönig oder –königin. Dazu kommen die jeweiligen Adjutanten. Für die Jüngeren läuft eine Discoveranstaltung.

"Wir freuen uns am Sonntag auf den Besuch der benachbarten und befreundeten Vereine, die mit uns am Umzug durch den Ortskern teilnehmen". sagte Vorsitzender Peters. Neben den Vereinen "Südwolda" Forlitz-Blaukirchen, "Hubertus" Victorbur, "St. Georg" Georgsheil und "Sichere Hand" Moordorf werden auch die Schützenvereine Georgsfeld, Hinte und Middelburg dabei sein. Für die Musik sorgten die Schützen von der Feuerwehrkapelle Aurich. "Einmal die Dorfstraße rauf und wieder runter", erläuterte Peters den Weg des Zuges. Nach dem Umzug treffen sich die befreundeten Schützen zum Umtrunk beim Gasthof Thun, Dort ist auch ein Festplatz mit Verkaufsständen aufgebaut. Auch eine Bratwurst- und eine Berlinerbude wird vorhanden sein.

Mit dem vereinsinternen Teetrinken ab 16 Uhr in den Räumlichkeiten des Gasthofs Thun klingt das Fest aus.

tg